

# Tribüne Ballsporthalle Klagenfurt

## Grandstand of the Klagenfurt ball sports hall

### A Klagenfurt

HASLINGER STAHLBAU errichtet Sportanlagen für Weltmeisterschaften und Weltrekorde. HASLINGER STAHLBAU realisiert europaweit Sport- und Schihallen für den Indoor-Sport, Tribünenanlagen für Reit- und Fußballstadien sowie Dachkonstruktionen für Outdoor-Anlagen.

HASLINGER STAHLBAU erects sports facilities for world championships and world records. HASLINGER STAHLBAU constructs sport and ski centres for indoor sport, grandstands for equestrian and football stadiums as well as roof constructions for all types of outdoor facilities all over Europe.

### KEYFACTS

STAHLGEWICHT /  
STEEL WEIGHT 110 t

LÄNGE / LENGTH 65 m

BREITE / WIDTH 6,5 m

HÖHE / HEIGHT 8,5 m

FASSUNGSVERMÖGEN /  
CAPACITY  
350 Personen auf Galerie  
350 persons on the gallery

SITZPLÄTZE / SEATS  
200 Sitzplätze im ersten Stock  
200 seats on the first floor





©HASLINGER STAHLBAU

## Tribüne Ballsporthalle Klagenfurt

In Österreichs größter Sporthalle in Klagenfurt a. Wörthersee wurde HASLINGER STAHLBAU mit der Herstellung einer zweigeschossigen Tribünenkonstruktion mit Holorib Verbunddecken beauftragt. Das Projekt umfasste neben zwei Treppenkonstruktionen und einer Kameraplattform auch die Schlosserarbeiten für die Glasgeländer, die Unterkonstruktionen für die Tribünen-sitze, die Niro-Handläufe sowie die R90-Brandschutzbeschichtung der unverkleideten Stahlstützen vor Ort.

Die komplexe Geometrie der Tragstruktur und die herausfordernde Montage während des Innenausbaus stellten alle Beteiligten vor große Herausforderungen. HASLINGER STAHLBAU konnte diese zur vollsten Zufriedenheit des Kunden termingerecht erfüllen.

*At Austria's largest sports hall, located in Klagenfurt, HASLINGER STAHLBAU was commissioned to build a two-story grandstand with Holorib compound ceilings.*

*Featuring two staircase structures and a camera platform, the project also included the metalwork for the glass railings, the substructures for the grandstand seats, the stainless steel handrails and the R90 fire protection coating of the unclad steel supports on site.*

*The complex geometry of the supporting structure and the demanding assembly conditions during the interior work posed major challenges for everyone involved. HASLINGER STAHLBAU was able to fulfil the order on schedule to the customer's complete satisfaction.*



©HASLINGER STAHLBAU



©Fanz Ebner